



**Federación Autónoma de Asociaciones Gitanas
de la Comunidad Valenciana**

CIF: G-03417144

A la atención de la Vicepresidenta y Consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas y del Rector de la Universidad de Alicante

Alicante, 27 de octubre de 2017

Estimada Mónica y estimado Manuel:

Hemos sabido de manera no oficial que ha sido designada como directora de la Cátedra de Cultura Gitana de la Universidad de Alicante la profesora Diana Gil a quien tenemos en gran estima en nuestra federación ya que hemos podido trabajar con ella en la realización de la Encuesta Nacional de Salud a Población Gitana (ENSPG2014). Nos consta que es una persona suficientemente capacitada para gestionar este ilusionante proyecto.

No obstante, lamentamos que no se haya encontrado una persona gitana para ocupar tan simbólico cargo. No es necesario que os recordemos lo que dicen en relación a la participación de entidades y de personas gitanas los 10 Principios Básicos Comunes para la Inclusión de los Gitanos que aprobó en 2009 el Consejo de Ministros de Asuntos Sociales de la Unión Europea pero sí conviene que todos tengamos presente que esos 10 principios configuran el Marco Europeo de Estrategias Nacionales de Inclusión de los Gitanos hasta 2020 en el cual se incluye la Estrategia Nacional para la Inclusión Social de la Población Gitana en España 2012-2020 y en el que habrá de incluirse también la Estrategia Valenciana para la Igualdad y la Inclusión del Pueblo Gitano.

En FAGA entendemos que puede haber obstáculos de tipo burocrático que limitan el diseño de la cátedra pero también creemos que dialogando se entiende la gente y que siendo ésta la primera vez que se pone en marcha una cátedra de cultura gitana podrían buscarse fórmulas alternativas ya que si la Universidad de Alicante no cuenta entre su profesorado con personas gitanas sí que hay personas gitanas que son profesores en otras universidades valencianas.

Por otro lado, queremos aprovechar la oportunidad para plantearles nuevamente que modifiquen el nombre de la cátedra ya que la tradición académica de este campo científico viene asumiendo la denominación de "Estudios Gitanos".

Reiteramos nuestra plena disposición a colaborar tanto con la Universidad de Alicante como con la Generalitat Valenciana a fin de contribuir a sacar adelante este proyecto de cátedra que tanto nos ilusiona.

Atentamente,

Juan Fernández Gil
Coordinador General

